



El senador Fidel Espinoza (PS) da su respaldo a vecinos del sector Coihuin

● Ante la situación de vecinos del sector Coihuin en Puerto Montt, notificados por el uso ilegal de terrenos hace más de 40 años, el senador por la Región de Los Lagos, Fidel Espinoza (PS), afirmó que “no vamos a permitir que a ninguna familia se le desaloje. Las vamos a defender con todos los argumentos de la ley”.

El parlamentario aseveró que en la historia de la ciudad, el borde costero “ha estado sujeto de ocupaciones al margen de la ley, sobre todo en la zona de Angelmo hacia Chinquihue. Está lleno de artilleros, muchos no cumplen requisitos mínimos de concesión. A esos empresarios no se les toca, pero sí se pretende amedrentar con eventuales desalojos a familias humildes”.

Espinoza anunció la conformación de una mesa de trabajo junto a la Delegación Presidencial Regional para abordar esta situación y buscar soluciones.

Añadió que se reunió con Raúl Letelier, presidente del Consejo de Defensa del Estado (CDE), órgano que emitió avisos para regularizar el pago por el uso irregular del litoral. Dijo haber hecho gestiones “con diferentes actores de Bienes Nacionales y del Ministerio de Vivienda, a fin de buscar soluciones para que a esa gente se le deje vivir en tranquilidad”.

Para el senador del PS “no es posible que en un Gobierno que señala defender los intereses de la gente más humilde, esto esté ocurriendo”. 